
球技大会
7 月８日に夏季球技大会がおこなわれま

した。今年から球技大会は夏と冬の２回に

分かれ、夏の大会は「クラス全員で 1 つの

競技に団結して取り組む！」ことをテーマ

に体育館でのバレーとなりました。僕は今

回、体育委員長として大会の運営に初めて

チャレンジしました。試合が始まると思っ

ていた以上に忙しく、行事を自分たちの力

で進めることの難しさを実感しました。時

間がたつにつれて、仕事にも慣れて、体育館

のフロアにみんなの笑顔があふれているの

が見えました。なにかとてもうれしい気持ち

になると同時に、運営の達成感を感じました。

そんなふうに思えたのも各クラス体育委員

のみんなの協力があったからこそです。みん

ながどうしたら楽しめるか？どうやったら

みんなが試合に出られるか？など真剣に考

え、ときには先生のアドバイスをいただきな

がら 1 つの行事をつくりあげていくことは本当に自分たちの成長につながると思いました。

当日はバレー部のみなさんに審判で協力をいただき、試合をスム

ーズにすすめることができました。ありがとうございました。1

つの目標に向かって、協力しあい、助け合い、応援しあえる熊高

生は素敵です。

次は体育大会。全員で楽しみ、感動できる１日をつくれるよう

精一杯がんばります。ありがとうございました。

体育委員長 3年 F組 前田 新太


